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Contact : 
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     Le mot du Maire 

Chères Saint-Sulpiciennes, Chers Saint-Sulpiciens, 
 

Les événements de ce début d’année, font que nous étions tous des agriculteurs en raison 
de notre solidarité au côté du monde agricole. Comme beaucoup de collègues, j’ai fait 
partie des Maires qui ont manifesté leur soutien auprès des agriculteurs de l’Oise. Vivre 
de sa production, c’est la légitimité du travail, et sans la production du monde agricole 
nous ne pourrions pas vivre !  
 

La politique actuelle de l’Europe ne permet pas d’être compétitif face à des produits 
achetés dans des pays hors de l’Union Européenne… 

 

Comme prévu, le recensement de la population s’est déroulé sur les mois de janvier et 
février dernier, et à ce titre je remercie à la fois les administrés pour leur participation 
en tant que citoyens et les agents pour avoir assuré toutes les démarches qui ont permis 
de réaliser le recensement. La population exacte du village ne sera pas connue avant on 
de l’année par l’INSEE. 
 

Les travaux du projet de la future Mairie et de la salle des Associations ont bien 
commencé, et le calendrier prévisionnel prévoit un achèvement courant du premier 
trimestre 2025. Si vous le souhaitez, les travaux sont visibles depuis l’aire de jeux. 
 

Les conditions météo très défavorables ces derniers mois, font que l’entretien des 
espaces verts, des chemins et le fauchage des talus ne sont pas organisés comme prévu ! 
De ce fait, les travaux se sont réalisés malheureusement au grès d’une météo plus 
clémente. D’ailleurs, ce mauvais temps a aussi eu des répercussions importantes sur la 
dégradation des voiries.    
    
Pour mémoire, les travaux d’aménagements réalisés au Val de l’Eau l’année dernière 
semblent être une réussite, les fortes précipitations rencontrées n’ont pas engendré de 
débordement important sur la voirie.    
  
Un élément important dont je souhaitais vous faire part. Vous avez probablement eu 
entre vos mains, un nyer rédigé par des associations du Beauvaisis au sujet de l’Aéroport 
Beauvais-Tillé. 
 

Lors du Conseil Municipal de mai dernier, la Commune de Saint-Sulpice a pris une 
« Motion envers l’Aéroport Beauvais-Tillé concernant le respect des trajectoires et du 
plan d’exposition au bruit en vigueur ». Vous avez vraisemblablement dû observer une 
augmentation du survol des avions au-dessus de la Commune. Comme beaucoup de 
Collectivités concernées par cette préoccupation, et soucieux de la qualité de vie de ses 
habitants, de l’évolution du cadre de vie et de l’environnement, des courriers ont été 
adressés par le Sénateur de l’Oise Olivier PACCAUD pour interpeller M. Christophe BECHU 
– Ministre de la Transition Ecologique et de la Cohésion des Territoires, et M. Patrice 
VERGRIETE – Ministre délégué chargé des Transports, pour que les trajectoires initiales 
soient respectées.   
 

Grâce à des passionnés, nous avons eu la chance de prooter d’une photo de l’église de 
Saint Sulpice avec une aurore boréale en arrière-plan. Ce phénomène exceptionnel sur 
notre région, nous a permis de prooter d’instants magiques. 
 

Enon l’équipe municipale et le personnel communal espèrent que vous allez trouver un 
peu de soleil dans les prochains jours pour passer d’agréables vacances… 

 

Bien amicalement... 
  
         Le Maire 

        Philippe Van der Haegen 
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Bienvenue dans ce monde :  

Vive les mariés : 

    État Civil 

 Un peu de civisme 

Ils nous ont quittés : 

 

Nous vous rappelons que l'entretien des 
trottoirs et des haies est une responsabilité 
partagée entre les propriétaires et la 
municipalité. En effet, les propriétaires 
riverains sont tenus de maintenir en bon état 
les trottoirs situés devant leur propriété, en 
les débarrassant de la saleté, des mauvaises 
herbes ou de tout autre obstacle pouvant 
gêner le passage des piétons. 
 

  
Quant aux haies, elles doivent être entretenues régulièrement aon de ne pas empiéter 
sur le trottoir ou la voie publique, et ainsi garantir la sécurité des passants. De plus, des 
haies bien entretenues contribuent à l'esthétique de l'environnement et à la 
préservation de la biodiversité.       
 

En cas de non-respect de ces obligations, les propriétaires peuvent se voir inniger des 
amendes par les autorités locales. Il est donc primordial de veiller à l'entretien de vos 
trottoirs et de vos haies pour le bien-être de tous. 
 

 

Notre village n'en sera que plus accueillant. 
 

Merci de votre compréhension. 

MAGUET Vanessa ……………………………………………………………………………………le 24 février 2024  

VAN DER HAEGEN Irène……………………………………………………………………………. le 12 mars 2024  

ALCHAMOLAC Martine……………………………………………………………………………… le 27 mars 2024  

BROUDIN Patrice………………………………………………………………..…………………….. le 16 avril 2024  

RAMACHANDRAN  Sathya ………………………………………………………………………. né le 2 avril 2024 

VIEIRA PIRES  Georgia …………………………….……………………………………………. née le 3 avril 2024 

PETERHANSEL Fabrice et PLESSIER Raphaële…………………………………………………. le 4 mai 2024 

DELFOSSE Franck et SERGENT Beatrice …………………………………………………….….. le 8 juin 2024 

DUCROCQ Matthieu et FRANCOIS Amélie …………………………………………..………. le 15 juin 2024 



5 

     La vie dans notre vi氀氀age 

La cérémonie des vœux du maire : le 6 janvier 2024 

Une cérémonie empreinte de convivialité et de partage. Monsieur le maire, entouré de son 
équipe municipale avait convié les habitants à la traditionnelle cérémonie des vœux, un 
événement incontournable marquant le début de la nouvelle année. Cette année, la 
cérémonie s'est déroulée en présence de Madame Sophie Levesque et de Monsieur Benoît 
Biberon, conseillers départementaux, ainsi que de Monsieur Pierre Desliens, président de la 
Communauté de Communes de la Thelloise et de nombreux maires des communes 
avoisinantes. Une ambiance chaleureuse et conviviale régnait dans la salle.  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&sca_esv=68ec23b20c823977&sca_upv=1&q=Pierre+Desliens&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLVT9c3NCwxMTKxKC80W8TKH5CZWlSUquCSWpyTmZpXDACKTPzZIwAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwix_c21ybKGAxV9TKQEHfXxDAsQmxMoAXoECEcQAw
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     La vie dans notre vi氀氀age 

Nous étions 90 personnes, autour d'un bon repas préparé par FOLASTRE traiteur de 
Montchevreuil. Nous avons innové cette année avec une brigade de jeunes serveurs 
bénévoles, qui ont mis beaucoup de cœur à servir nos aînés : Une belle rencontre 
intergénérationnelle. 

L'animation assurée par " vos années vinyles"  a été très appréciée de tous. 

Ce fut un grand moment de convivialité et de partage . 

Le repas des aînés : le 25 février 2024 
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     La vie dans notre vi氀氀age 

              Nettoyage de printemps le 17 mars 2024 

 

La municipalité, soucieuse d'améliorer notre cadre de vie, en partenariat avec la région 
des Hauts de France et la Communauté de Communes La Thelloise, a reconduit cette 
manifestation pour la troisième année consécutive. 

30 habitants de la commune ont bravé 
la pluie et se sont retrouvés pour ce 
nettoyage de printemps. 

Repartis en équipes, ils ont emprunté 
les routes et les chemins de nos huit 
hameaux. 

Ils ont ainsi ramassé 250 kg de détritus, 
classé selon la méthode de tri sélectif en 
vigueur. Une collecte moins abondante 
cette année : un signe encourageant 

A l'issue de cette matinée, tous se sont 
mis à l'abri et ont apprécié le pot offert 
par la municipalité. 

Ambiance chaleureuse assurée. 
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     La vie dans notre vi氀氀age 

Chasse aux œufs : le 30 mars 2024 

La chasse aux œufs : une tradition ludique pour célébrer Pâques. 
 

Comme chaque année, la traditionnelle chasse aux œufs a eu lieu dans le jardin des 
écoles. 
 

Cette activité ludique et conviviale consiste à cacher des œufs en plastique dans le 
jardin, pour que les enfants puissent partir à leur recherche. 
 

Munis de paniers ou de sacs, les enfants sont partis à l'aventure à la recherche des 
précieux trésors chocolatés, cachés avec soin par les  organisateurs. 
 

Cette tradition permet aux enfants de développer leur sens de l'observation, leur esprit 
de compétition et de partager un moment de joie. De plus, elle suscite l'excitation et 
l'enthousiasme des plus jeunes, qui rivalisent d'ingéniosité pour dénicher le plus grand 
nombre d'œufs possible. 
 

Suite à cette sympathique chasse, chacun des enfants a pu repartir ave un petit sachet 
de chocolat. 
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     La vie dans notre vi氀氀age 

Commémoration du 8 mai 2024 
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     Les travaux 

Travaux en cours : 
 

 Projet de la future Mairie / Salles des Associations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Dernière tranche pour le remplacement des éclairages publics Leds sur le hameau de la 
Vallée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Dernière phase de la vidéo protection sur les hameaux du Bout de Brie, de 
Troussencourt, de La Grosse Saulx, de La Vallée et de l’Église. 

 L’aménagement et l’installation de tables de pique-nique au niveau de l’aire de jeux. 
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     Les travaux 

 

Travaux programmés sur le 2ième semestre 2024 : 
 

 L’installation d’un éclairage Led au niveau de l’aire de jeux. 

 Le remplacement des protections bois au niveau du ru de l’Orgueil au Val de l’Eau et 
de la mare à la Grosse Saulx. 

 Les travaux d’entretien de voirie sur les hameaux de Troussencourt, Bout de Brie, Le 
Val de l’Eau, Les Godins, La Grosse Saulx et la Vallée. 

 

Travaux programmés sur 2025 : 
 

Sous réserve de la continuité du programme des travaux du Conseil départemental et 
des aides onancières des partenaires publics, lancement des travaux de rénovation de la 
voirie du hameau de La Haute Ville. 

 

Malgré des conditions météorologiques médiocres, 
les champs de blé ont réussi à mûrir et la moisson 
est sur le point de commencer. C'est un rappel 
poignant de la résilience de la nature et de sa 
capacité à s'adapter aux déos qui se présentent. 

Les agriculteurs ont dû faire face à des conditions 
météorologiques imprévisibles, des pluies 
abondantes … mais leur travail acharné et leur 
dévouement ont onalement porté leurs fruits.  
Ils sont sur les starting-blocks. La moisson va 
bientôt commencer... 

Cette période de récolte intensi昀椀e très largement 
(jour et nuit samedi dimanche inclus) le passage des 
tracteurs avec remorques et autres engins ainsi que 
des moissonneuses-batteuses. 

Aon de faciliter la circulation des engins agricoles, 
nous vous demandons à toutes et tous de bien vouloir 
faire des efforts sur le stationnement de vos 
véhicules en les stationnant soit  dans votre 
propriété soit de manière à éviter de bloquer leur 
passage. 

Merci à tous, de respecter leur travail. 

    Petit rappel 
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   Le Syndicat Intercommunal à Vocation Scolaire Abbecourt Saint-Sulpice 

 

N’oubliez pas de vous inscrire : 

À la maison du Village d’Abbecourt 

7 rue d’Hodenc l’Evêque  

60430 Abbecourt 

Tél : 03 44 89 29 70  

 mail : acm.sivosas@leolagrange.org 

 

Renouvellement PEDT (projet éducatif territorial) : 
 

C’est un document qui permet à l’ensemble des acteurs éducatifs de coordonner leurs 
actions de manière à respecter au mieux les rythmes, les besoins et les aspirations de 
chaque enfant. En effet, la diversité des acteurs et des situations pédagogiques multiplie 
les possibilités pour les enfants de s’épanouir en acquérant différents savoirs, savoir-
faire et savoir être. Il permet également l’octroi de subvention de la part de la CAF. 
 

Nous devons renouveler pour septembre 2024 notre PEDT pour 3 ans. Monsieur Tastayre 
(vice-président) a pris en charge ce dossier. Il est en phase de consultation des différents 
acteurs (école, périscolaire, représentants des parents d’élèves, municipalité). 
 

 

Rentrée scolaire 2024 : 
 

A aujourd’hui, l’effectif prévisionnel des inscrits est de 225 élèves. Il est en hausse par 
rapport à 2023. 
 

 

Inscription périscolaire et transports : 
 

Pensez à inscrire ou réinscrire votre enfant pour la rentrée scolaire de septembre 2024 à 
la maison du village d’Abbecourt mais aussi impérativement pour le transport scolaire 
sur le site internet :    
https://transports.hautsdefrance.fr/transport-scolaire/oise/inscription/ 
                   

        Le Président du SIVOSAS 

ACM — SIVOSAS 

( Accueil Collec琀椀f de Mineurs)  

mailto:acm.sivosas@ilep-picardie.com
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     Le budget de la commune 2024 (partie 1) 

SECTION FONCTIONNEMENT : 1 576 300 €  (47%) 

DEPENSES RECETTES 

FOURNITURES ET SERVICES 767 609 € 48,70% 

PROD. DES SERVICES 
DIVERS 

2 100 € 0,13% 

CHARGES DE PERSONNEL 142 600 € 9,05% IMPOTS LOCAUX 380 100 € 24,11% 

ATTENUATIONS DE PRODUITS 10 666 € 0,68% TAXES 44 400 € 2,82% 

SYNDICATS - SUBVENTIONS 296 084 € 18,78% D.G.F. 218 290 € 13,85% 

CHARGES FINANCIERES 6 200 € 0,39% 

PRODUITS 
FINANCIERS 

5 491 € 0,35% 

AUTOFINANCEMENT   INVESTIS 
- AMORTIS.  348 141 € 22,09% 

AUTRES PRODUITS 
GESTION COURANTE 

5 760 € 0,37% 

CHARGES EXCEPTIONNELLES 5 000 € 0,32% REPORT ANNEE N-1 920 159 € 58,37% 

TOTAL DEPENSES 1 576 300 € 100% TOTAL RECETTES 1 576 300 € 100% 

SECTION INVESTISSEMENT : 1 796 939 €  (53%) 
DEPENSES RECETTES 

REMBOURSEMENTS 
EMPRUNTS 

82 000 € 4,56% 

VIREMENT SECTION 
FONCTIONNEMENT 

435 052 € 24,21% 

ECLAIRAGE VAL DE 
L'EAU - LES GODINS 

8 500 € 0,47% 

DOT. SUBVENTIONS & 
PARTICIPATIONS 

908 950 € 50,58% 

DEFICIT INVEST. 2023 105 611 € 5,88% FCTVA + TAXES 27 237 € 1,52% 

DEFIBRILLATEUR 5 000 € 0,28% 

AMORTISSEMENT 
ECLAIRAGE PUBLIQUE 

5 700 € 0,32% 

RD504 LA HAUTE VILLE 262 301 € 14,60% EMPRUNT 420 000 € 23,37% 

VOIRIE SECURITE ROU- 5 000 € 0,28%       

VIDEO SURVEILLANCE 62 673 € 3,49%       

BIENS MEUBLES 6 500 € 0,36%       

NOUVELLE MAIRIE 1 166 316 € 64,91%       

ECLAIRAGE DE NOËL 12 000 € 0,67%       

ACQUISITION PAR-
CELLE AE176 ET CLO- 18 000 € 1,00%       

TABLE DE PIQUE-

NIQUE + BANC (aire de 6 000 € 0,33%       

AMENAGEMENTS  
DIVERS 

3 000 € 0,17%       

RELIEURE ETAT CIVIL 1 200 € 0,07%       

CHEMIN PIETONNIER 
RD 504 

47 838 € 2,66%       

MODIFICATION PLU 5 000 € 0,28%       

TOTAL DEPENSES 1 796 939 € 100% TOTAL RECETTES 1 796 939 € 100% 

TOTAL BUDGET 3 373 239 €   TOTAL BUDGET 3 373 239 €   



14 

     Le budget de la commune 2024 (partie 2) 
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     Le budget de la commune 2024 (partie 3) 

TAUX D'IMPOSITION 

Désignation 

Bases Pré-
visionnelles 

Taux 

Produits 

2022 2023 Moy. Nation. Moy. Départ. 2024 

Taxe 

 foncière 

808 200  45,73% 45,73% 39,42% 49,73% 45,73% 369 590  
Taxe 

 foncière 
non bâti 

65 600  46,00% 46,00% 50,82% 55,07% 46,00% 30 176  

Total 399 766  
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     La vie des écoles - Ecole  élémentaire  
Deuxième semestre à l'école élémentaire 

Visite du collège de Noailles : 
 

Les CM2 se sont rendus au Collège Anna de Noailles le jeudi 
30 mai aon de visiter le collège. Ils ont rencontré le principal 
adjoint, un CPE et un professeur principal qui leur ont 
expliqué le fonctionnement, leur ont fait visiter les locaux 
et leur ont proposé une séance d'arts plastiques. Ils ont 
également pu découvrir le CDI et sa salle informatique. 
Avant de rentrer à l'école, ils ont déjeuné à la cantine du 
collège et ont découvert son fonctionnement. 

 

Dé昀椀s maths / biathlon orthographique : 
 

Les classes de CM1 et de CM2 continuent de réaliser à la on de chaque 
période des déos maths ou des biathlons orthographiques communs en 
alternance. 

 

Intervention « Vivre ensemble » : 
 

Mme ROUSSAUD, psychologue scolaire, est venue à l'école 
rencontrer les élèves de cycle 3 aon d'aborder le thème du « vivre 
ensemble ». Par petits groupes de parole, ils ont pu échanger et 
partager leurs goûts, leurs loisirs, leur ressenti sur différents 
sujets… aon d'apprendre à se connaître et à se respecter les uns 
les autres. 

 
Commémoration du 8 mai : 
 

Les élèves ont travaillé en classe sur la commémoration du 8 mai 
et se sont entraînés à chanter le Chant des Partisans et la 
Marseillaise avec l'intervention d'Annette et Arlette (que nous 
remercions). Ils ont pu mettre à proot ces répétitions lors la 
cérémonie du village. 

Projet « Savoir rouler à vélo » : 
 

Au cours de la période 4 (mars/avril), les élèves de CM1 et de 
CM2 ont travaillé le savoir rouler à vélo (SRAV) lors de séances 
hebdomadaires d'1h30 organisées par des intervenants de 
l'UFOLEP. 
Ces  interventions se sont déroulées en trois temps : savoir 
pédaler, savoir circuler et savoir rouler à vélo. Un diplôme sera 
remis aux enfants en on d'année. 
Nous remercions l'Ufolep ainsi que l'Association sportive de St 

Sulpice qui ont permis la mise en place de ce projet. 
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     La vie des écoles - Ecole  élémentaire  
Sécurité routière : 
 

Des gendarmes de la BMO de St Crépin Ibouvilliers et de la Brigade 
de Noailles sont venus à l'école mardi 21 mai pour travailler avec 
les CM2 sur la sécurité routière. 
L'après-midi s'est déroulée en 2 temps : 
- une partie théorique sur les panneaux et les règles de circulation, 
- une partie pratique autour d'un parcours à vélo. 
Les permis vélo seront remis en on d'année pour les élèves ayant 
réussi. 

 

Sortie à la Maison de la Chasse et de la Nature : 
 

 

Les élèves de CM1 et de CM2 se sont rendus le vendredi 31 mai à la 
Maison de la Chasse et de la Nature d'Agnetz. 
Durant cette journée, ils ont découvert les animaux de la région, les 
essences des arbres et la pollinisation. Ils ont également participé à 
plusieurs ateliers artistiques et autour des sens. 

 

Spectacle de 昀椀n d'année : 
 

Les élèves de CM1 et de CM2 ont travaillé tout au long 
de l'année sur des chansons et des chorégraphies qui 
représentent cinq continents : l'Océanie, l'Afrique, l'Asie, 
l'Amérique et l'Europe.  
Elles seront présentées aux familles lors d'un spectacle 
de on d'année qui se tiendra dans la cour de l'école le 
mardi 2 juillet. 
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      Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embe氀氀issement  
En février, nous, les bénévoles de la brigade verte, avons 
repris nos activités selon un rituel maintenant bien rodé, 
toujours au rythme d’une rencontre mensuelle !! 

Nous avons accueilli deux nouvelles personnes : Corinne et Samy : bienvenue à eux deux. 

Pour ce 1er semestre, la cigogne de la brigade a apporté deux 
nouvelles réalisations dans son sac. 
 

L’hôtel à insectes du square des pins : 
(restauré en partenariat avec les jeunes du Pôle 
d’Activités de Jour de Nivillers, encadrés par leur 
formateur Romain) 
 

La fresque enfantine de l’aire de jeux des enfants : 

Conçue par notre 
artiste : 

 Isabelle 

Aidée dans sa réalisation par quelques bénévoles qui avaient  
retrouvé leur âme d’enfant… qui ne les a d’ailleurs jamais 
vraiment quittés... 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embe氀氀issement  
Nous nous sommes concentrés également sur des travaux d’entretien, de taille et de 
rénovation. 

Nettoyage annuel du placeau de l’abreuvoir au Val de l’ Eau  

 Local face à la mairie : peinture et pose d’un treillage pour les lierres 

Calvaire de La Grosse Saulx et tombes anciennes au cimetière nettoyés : 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embe氀氀issement  
Nettoyage, désherbage et taille : 

Un merci appuyé aux « parrains » qui nous allègent le travail en s’occupant de «leur» 
parterre. 

  Pose de plates-bandes 

Copeaux pour lutter contre la sécheresse : 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embe氀氀issement  
Restauration du calvaire de Crécy (démarrage) : réalisation du gabarit et 
nettoyage de 300 briques : 

Réalisation de 2 dalles pour 2 tables de pique-nique au sous-bois de 
l’aire de jeux : 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embe氀氀issement  
Nous apprécions la bonne ambiance et avons plaisir à nous retrouver pour ces brigades, 
autour du café/chouquettes pour commencer la matinée et ainsi que pour le pot de on 
de chantier, tous deux offerts par la municipalité. 

Si vous aussi, vous voulez vivre 

cette expérience, n’hésitez pas 
à nous rejoindre et à laisser un 
message à cette adresse : 
 

Saint-sulpice.environnement@outlook.fr 
 

Pour rappel, vous pouvez retrouver toutes nos actions sur le site de la commune : 
www.saint-sulpice-oise.fr, onglet « Bouger », puis Cadre de vie Embellissement. 
 

Après chaque brigade, les responsables de la communication de la commune retracent 
les temps forts de nos actions sur le Facebook de la commune ou encore sur le Panneau
-Pocket. 

La cigogne a encore plus d’un projet dans son sac pour le 
second semestre ! 
 

Nous les mènerons à bien, toujours selon vos disponibilités puisque rien n’est jamais 
obligatoire et que chacun(e) vient aider quand c’est possible pour lui/elle. 

Dès à présent, notez que le « Troc des Plantes » est 
reconduit pour sa 2ème année pour la fête du village qui 
se tiendra le samedi 07 septembre. 
Nous sommes quelques uns à déjà préparer ce stand qui 
vous permettra de venir 
troquer vos plantes contre d’autres.  
 

Au plaisir de vous retrouver, 
 

Les bénévoles du « Comité Environnement, Cadre de Vie et Embellissement » 
 

                                                                                                       Bel été à tous 
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     L'association des parents d'élèves  
CREATION ASSOCIATION DE PARENTS D’ELEVES ABBECOURT & ST 

SULPICE : APEABSS.  
 

Lors du 2ème conseil d’école, l’annonce ofocielle de création de l’APEABSS a été faite par 
la présidente de l’association : Marion BOUTILLIER, maman de Léonard scolarisé en petite 
section à Saint Sulpice. La création de cette association de parents d'élèves obéit aux 
mêmes règles de création qu’une association Loi 1901. L’APEABSS regroupe déjà une 
quinzaine de parents bénévoles qui sont motivés à vous fournir des renseignements et à 
proposer leurs services auprès des enfants et de l’équipe enseignante, des ATSEMS et des 
AESH. Tout au long de l’année, l’APEABSS diffusera des documents à destination des 
parents pour convier l’ensemble de la communauté éducative aux différentes 
manifestations qu’elle organisera.  

Plusieurs évènements ont déjà eu lieu pour cette jeune association : une distribution de 
pommes lors de l’exposition sur la santé à l’école d’Abbecourt, une vente de gâteaux en 
faveur du RPI lors de la célèbre brocante de Saint Sulpice. Une boîte aux lettres à 
également vu le jour aux abords de l’école d’Abbecourt ! Si vous souhaitez rejoindre 
l’APEABSS, et contribuer à la vie de l’association POUR VOS ENFANTS ou tout simplement 
pour ne rien rater des évènements à venir : Suivez les réseaux sociaux :   

https://www.facebook.com/ape.abss ou sur Instagram : ape.abss 

ape60430@gmail.com 

Vente de gâteaux lors de la brocante de Saint-Sulpice 
Jean Louis : gagnant de notre première tombola 
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     L’Association Sportive de Saint-Sulpice 

Durant cette saison sportive, à travers les 11 activités proposées, 156 adhérents ont fait 
conoance à l’ASSS. 74 personnes habitent Saint-Sulpice. 23 personnes habitent Abbecourt 
et 9 personnes Hodenc-l’Evêque. 

Tournoi de judo du 
14 janvier 2024 : 

 

En ce début d’année et 
sous la conduite de 
Patrick, Rémy et de 
Gilles, a eu lieu le tournoi 
annuel de judo. 
11 clubs étaient 
représentés et 143 
judokas ont participé. 
 

Marches nocturnes : 
 

Les marches nocturnes du 6 mars et 
du 25 avril sous la conduite d’Isabelle 
ont mobilisé respectivement 25 et 12 
personnes 
 

Stage de danse 
urbaine : 

 

Le stage de danse urbaine  
du 22 au 26 avril sous la 
conduite d’Hayat a permis à 
9 jeunes de 10 à 14 ans de 
sortir de leur zone de confort 
car ils ont « osé ». 
Merci à eux 
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     L’Association Sportive de Saint-Sulpice 

A venir : Les marches d’été : 
 

Les dates  des marches de juillet et d’août ne sont pas encore déonies au moment de 
l’impression. Elles vous seront communiquées dès que oxées. 

 Offre sportive 2024/2025 : 
 

 Lundi : judo enfants à partir de 5 ans de 18h00 à 19h00 

 Lundi : Jujitsu-Self défense adulte de 19h à 20h30 

 Mardi : gym bien être de 14h30 à 15h30 

 Mardi : Yoga de 19h45 à 20h45 

 Mercredi : éveil à la motricité enfants 3 à 5 ans de 10h30 à 11h25 

 Mercredi : activités gymniques enfants 5 à 7 ans de 11h30 à 12h30 

 Mercredi : projet tennis de table jeunes de 17h00 à 18h30 (en cours) 
 Mercredi : tennis de table adulte de 18h30 à 20h00 

 Mercredi : Zumba-Jaydance de 20h30 à 21h30 

 Jeudi : activités gymniques plus de 8 ans de 18h00 à 19h00 

 Jeudi : gym cardio de 19h15 à 20h15 

 vendredi : gym bien être de 10h30 à 11h30 

 samedi : marche nordique à 9h30 

 samedi : projet danse en ligne une séance tous les 15 jours (en cours) 
 

Et pour fêter les quarante ans de l’Association, nous vous proposons une 
marche gourmande anniversaire le dimanche 29 septembre 2024 

  5km -  5 haltes gourmandes 
 

  1 – Apéritif (salle Chantepie)  
  2 – Entrée 

  3 – Plat 
  4 – Fromage 

  5 – Dessert (retour salle Chantepie) 
 

Pour des raisons d’organisation, nous vous ferons parvenir 
un bulletin d’inscription avec plus d’informations. 
En vous espérant nombreux à venir partager avec nous cet 
anniversaire 

 

 Web : www.asssulpice.fr       www.facebook.com/asss.oise 

 tél : 03 44 81 18 84                               mail : christian.baux@orange.fr 
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  La MFR: Maison Familiale Rurale 

La MFR de Saint-Sulpice s’anime de nombreux projets tant au niveau pédagogique 
qu’au niveau des infrastructures :  

− La réhabilitation de la longère en deux salles de cours et 12 places d’internat 
destinés aux apprentis en formation approche à sa on et sera fonctionnelle 
pour la rentrée 2024. Cette longère sera également mise en location et pourra 
accueillir des organismes pour leurs réunions, des évènements techniques ou 
encore leurs assemblées générales.  

− La construction d’un nouvel atelier pédagogique de mécanique agricole est 
lancée. L’objectif est d’accueillir du matériel agricole aon d’apprendre aux 
jeunes les techniques de maintenance, d’entretien et d’utilisation des diverses 
machines. Nous pourrons également rendre service au territoire en 
accueillant le matériel d’agriculteurs du secteur. Ce projet doit également se 
onaliser en 2024. 

− La MFR est labelisée QUALIOPI qui traduit une qualité d’enseignement pour 
l’ensemble des formations et plus précisément celles par la voie de 
l’apprentissage. La MFR est également labelisée RSO, un label de qualité qui 
engendre la prise de nombreux engagements sur diverses thématiques. 
L’aspect environnemental, préservation de la biodiversité et l’économie 
d’énergie est au cœur de nos pratiques. 

− Les portes ouvertes ont été riches notamment grâce au projet des jeunes 
issus de la formation BAC CGEA et agroéquipement qui ont réalisé une belle 
exposition de tracteurs. Un grand merci à nos nombreux partenaires qui nous 
ont suivis dans ce projet.  

− L’internat du château mérite une réfection aon d’améliorer le cadre de vie, la 
sécurité et le bien-être des jeunes internes. La MFR teste en démarche d’une 
étude pour entreprendre les travaux. Les coûts annoncés étant très élevés, 
nous recherchons des fonds de onancement. 

− Pour la rentrée 2024, la MFR ouvre deux sections de formation : 

 Le CAPa Palefrenier-soigneur par la voie de l’apprentissage qui est 
destiné aux jeunes de 16 à 29 ans révolus, passionnés par le monde 
équin et souhaitant assouvir leur projet professionnel. Pour entrer 
dans cette formation, les jeunes doivent avoir un contrat 
d’apprentissage dans une structure équestre, être issus d’une classe 
de 3ème, 2nd ou être titulaire d’un CAP. 
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  La MFR: Maison Familiale Rurale 

  La classe de seconde professionnelle agroéquipement par la 

voie de l’apprentissage, qui complétera les années de 1ère et 
terminale BAC professionnel agroéquipement déjà existant à la MFR.  

 

La MFR propose d’autres formations, en voici le panel :  

− 4ème et 3ème en alternance pour apprendre un métier, 
− CAPA jardinier-paysagiste en apprentissage, 
− CAPA métiers de l’agriculture en apprentissage, 
− CAPA Palefrenier-soigneur en apprentissage, 
− BAC Pro CGEA « Conduite et Gestion d’une Entreprise Agricole » polyculture-

élevage équins ou ruminants) en formation initiale et en apprentissage en 3 
ans, 

− Bac Pro agroéquipement en apprentissage en 3 ans 

 

Nous proposons également des formations adultes : Formation continue 

− Soudure, 

− Hydraulique, 

− Électricité 12/24V. 

 

Le château est ouvert à la location aux associations avec 85 places de couchage. 
Les périodes de locations sont les week-ends et les périodes de vacances scolaires. 
N’hésitez à vous renseigner au 03.44.81.11.22 

 

Cet élan de projets et de nouveautés permet de répondre aux besoins du territoire 
et de continuellement améliorer le cadre de vie des jeunes et de l’ensemble de 
l’équipe qui œuvre au quotidien sur le site de la MFR. 

       En MFR, cultivons la réussite ! 



28 

     CASS : Culture Animation Saint-Sulpice 

Scanner ce QR code pour obtenir une vidéo 
de la brocante  

Source : Journal Observateur du Beauvaisis 

 

Brocante du 1Er Mai : 
Quelle belle journée de partage entre Sulpiciens, expo-
sants et chineurs !  

131 exposants, 950 mètres linéaires, 40 bénévoles et 
nous ne comptons pas le nombre de visiteurs …  Et sans 
oublier le soleil !  

Le téléphone est coupé depuis le 02 mai… il sera prêt à 
reprendre du service dès mars 2025. 

Alors préparez vos cartons pour l’année prochaine ! 

  

Les coulisses de la brocante : 
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     CASS : Culture Animation Saint-Sulpice 

Saint-Sulpice en Musique 15 juin : 
Pour cet article, nous utiliserons le futur car cette 
manifestation n’aura pas encore eu lieu au moment de 
sa rédaction. 

Un grand besoin de chanter, danser ou tout simplement 
se retrouver avant le début des vacances d’été … 

Une nouveauté pour cette édition 2024 : les talents de 
Saint-Sulpice qui donneront du rythme dès le début de 
la soirée pour laisser place ensuite aux groupes « The 
Serial Bangers » et « Block Notes accompagné de leur 
DJ ». 

Un grand merci à l’ensemble des musiciens, chanteurs et 
tous les bénévoles qui seront présents aon de pouvoir 
vous faire partager « Saint-Sulpice en Musique ». 

Et en espérant que le soleil soit de la partie !  

 

Ne pas oublier !  
07 septembre : Participation à la Fête 
du Village en partenariat avec la 
Mairie 

26 octobre : Journée Halloween après-
midi pour les enfants et soirée repas 
dansant  

Halloween : « un ballon sur votre 
porte ou un sort vous sera jeté ! » 

Ambiance de Noël avec l’installation 
des sapins et personnages dans le 
village 

 

Nous recrutons au CASS !  
L’avenir de l’association et ses 
activités dépendent de nous et 
de VOUS  
Venez nous rejoindre ! Nous avons 
besoin de ressource humaine pour 
donner une continuité au CASS.  
N’hésitez pas à venir vers nous lors de 
nos manifestations – Nous sommes à 
votre écoute ou tout simplement à nous 
laisser un message sur notre adresse     
e-mail. 

cass.sulpice@gmail.com  

https://www.facebook.com/cassulpice 

 

mailto:cass.sulpice@gmail.com
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    Le Club des Sans Soucis 
La vie du club des Sans Soucis depuis la dernière parution du journal : 

Le 14 Décembre nous avons fêté les 
anniversaires du dernier trimestre 
suivi de notre loto trimestriel. 

Le 7 Décembre nous avons organisé 
un repas partagé autour d’une 
raclette suivie d’une initiation à la 
belote. 

Le 21 Décembre nous avons passé une journée à Ponchon avec le matin la visite du 
musée Joly suivie d’un apéritif. Puis nous avons savouré une choucroute bien garnie 
avant d’aller visiter la faïencerie de Ponchon. Cette journée a été très appréciée de tous. 
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    Le Club des Sans Soucis 
Le 11 Janvier nous nous 
sommes retrouvés autour de 
notre galette des rois 
traditionnelle, suivie d’un 
après-midi jeux de société. 

Le 25 Janvier : nouveau rendez-vous 
pour notre repas partagé mensuel. 

Le 15 Février a eu lieu notre assemblée générale. Notre bureau reste inchangé. Il est 
composé de : 

 Président : André Mélique ; Secrétaire : Catherine Arnion ; Trésorière : Françoise 
Blin ; membres : Odile Valancher, Michèle Degouy, Patricia Dettvillers et Jocelyne 
Oulbid. 

Nous avons apprécié la présence de Monsieur Le Maire et nous avons prooté de cette 
occasion pour remercier la municipalité de son soutien auprès de notre association. 
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    Le Club des Sans Soucis 

Le 22 Février : nouveau rendez-

vous pour notre repas partagé 
mensuel. 

Le 14 Mars nous sommes allés 
déjeuner au château de Nivillers 
(restaurant d’application). Dans 
ce château sont accueillis des 
jeunes en formation pour la 
préparation à leur futur emploi. 
Nous avons tous été ravis du 
repas proposé.  

Le 21 Mars : nouveau rendez-vous pour notre repas partagé mensuel. 
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    Le Club des Sans Soucis 
Le 24 Mars : après-midi théâtre à Ons-en-Bray avec au programme deux pièces de 
Feydeau très appréciées de tous. C’était un spectacle de qualité réalisé par des 
amateurs et renouvelé tous les ans. 

Le 28 Mars a été le rendez-vous des anniversaires du 1er trimestre suivi de notre loto 
habituel. 

Le 11 Avril nous avons passé une  « royale » journée au château d’Achy et avons partagé 
un couscous avant de visiter le château et son parc. Ce château appartient à 
l’association des « petits frères des pauvres » et a pour but de faire passer d’agréables 
moments à des personnes âgées isolées. 

Les membres du club des Sans-Soucis vous souhaitent un très bel été et rappellent à 
tous les seniors du village qu’ils sont les bienvenus dans notre groupe. 
 

         Le Président                                                        La secrétaire 

         André Mélique                                                 Catherine ARNION 
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     Ris,, Chante et  Danse 

Chers lecteurs, 

En tant que présidente de 
l'association Ris Chante et 
Danse, je suis ravie de vous 
partager un aperçu de notre 
mois de mars rempli de 
moments inoubliables et 
d'émotions intenses.  

Avec pas moins de six 
représentations de notre 
spectacle "Voyage dans le 
Temps", nous avons vécu des 
soirées magiques, rendues 
encore plus spéciales grâce à la 
présence d'un public 
extraordinaire qui nous a soutenus et encouragés à chaque instant. 

 

Ce spectacle, fruit de nombreux 
mois de travail acharné et de 
dévouement de la part de nos 
membres, nous a transportés à 
travers les époques, nous 
permettant de revivre des 
moments clés de l'histoire à 
travers la musique, la danse et le 
chant.  

Chaque représentation a été une 
occasion de partager notre passion 
avec vous, et nous sommes 
reconnaissants pour l'accueil 
chaleureux que vous nous avez 
réservé. 

 

 

 

À présent, alors que nous avons 
entamé quelques mois de repos 
bien mérités, nous tournons notre 
regard vers l'avenir avec 
enthousiasme.  
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     Ris,, Chante et  Danse 

Nous nous retrouverons après l'été pour rénéchir à un tout nouveau thème pour 
notre prochain spectacle, prévu pour le mois d'octobre 2025. Nous sommes 
impatients de vous présenter nos idées et de vous embarquer dans une nouvelle 
aventure artistique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au nom de toute la troupe Ris Chante et Danse, je tiens à vous souhaiter de 
merveilleuses vacances d'été, remplies de soleil, de joie et de moments précieux 
en compagnie de vos proches.  

A bientôt, 

Pour la troupe "Ris chante et Danse". 

Elodie Girier-Dufournier Présidente. 
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     Le Footba氀氀 Club Saint-Sulpice 

Le président tient à remercier toute l'équipe dirigeante du club pour son 
investissement, remercier monsieur le maire et le conseil pour leur soutien qui nous 
permet de continuer à exister. Nous remercions également la mairie d’Auteuil pour  
son soutien. 

 

 

consignes de sécurité ainsi que la propreté 
des locaux. Nous sommes oers de nos 

commune et du Club. 

année s’est bien déroulée. 

Pour la 1ère année nous avons essayé de faire un stage de Pâques pendant les vacance s             

 

 

« Plus qu’un club, une famille » 
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     Le Footba氀氀 Club Saint-Sulpice 

tout au long de la saison. 

 

changement de terrain. 

 

saison. 
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     Le Footba氀氀 Club Saint-Sulpice 

Pour cette saison nous avons récréé 2 équipes seniors en 5ème division. Nos équipes  ont 
fédéré au projet proposé 

prochaine. 

Quant à nos vétérans, ils se sont inclinés 2-1 lors des quarts de onale de la coupe Jacques 
Gros contre le Sporting Club Saint Justois . Mais il y avait un bel   état d’esprit des 2 côtés. 
Maintenant ils sont focus sur leur championnat, où ils   sont premiers de leur classement. 

LE FC SAINT SULPICE RECRUTE POUR LA SAISON 2024/2025 

 

du ballon 
rond…Si tu cherches un club convivial et familial. 

disponibilités. 

06.15.87.33.54 ; (pour les vétérans) merci de contacter Ludovic MARESSE au 
06.88.25.00.35. 
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     La communauté de commune 
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